



Chers parents, et peut-être, futurs membres de l'APEL,

Voici les manifestations qui ont été proposées et orchestrées par l'association des parents des élèves de l'école (l'APEL) cette année, (par ordre chronologique) :

- Marché de Noël, avec photo du Père Noël, vente de sapins et d'objets de Noël,
- Crêpes Party,
- Conférence : comment aider les parents à faire bon usage des écrans
- Vide-grenier
- Séance Récréative (le spectacle des enfants de l'école),

Ce sont des événements festifs qui rythment la vie de l'école et sont très attendus par les enfants.

En plus d'être ludiques, ils permettent de récolter des fonds pour aider les enfants à réaliser des projets de classe, des sorties scolaires, pour acheter du matériel pédagogique, et informatique, pour soutenir des familles en difficultés, ...

L'APEL, c'est aussi l'occasion de construire ensemble l'école de nos enfants, de réfléchir sur les rythmes scolaires, de proposer et mettre en œuvre des projets qui nous semblent importants.

**Afin que l'APEL reste dynamique et productive, nous avons besoin de parents pour rejoindre notre équipe, pour s'investir dans l'organisation et la réalisation des différentes manifestations, pour apporter des idées neuves, ou simplement pour faire des gâteaux, ou tenir un stand.**

**Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues.**

Si l'expérience vous tente, une première date à retenir:

le **08 septembre 2017, à 17H00, à l'école.** C'est **l'Assemblée Générale de l'APEL,**

Il sera alors présenté le bilan des activités et le bilan financier, ainsi que les dates prévisionnelles des réunions et des manifestations.

Nous comptons sur vous.

Bonnes vacances et rendez vous en septembre.

Le président, François Sayaret, et son équipe.